



いるか塾資料
No.2017-17
発行 2017-10-10
小林利治



ワードで文字入力の練習・次の文面を打ち込んでみましょう

武藤貴也氏、衆院選を断念 金銭トラブルで自民離党

今年9月の朝日新聞の取材に武藤氏は、「政策や理念が最も近い自民党で再びがんばりたい」などと述べ、党に復党願を出したことを明らかにした。自民からの立候補を求めているが、自民はその後、前滋賀県議会副議長の小寺裕雄氏(57)を4区の公認候補と決めた。衆院選滋賀4区から立候補予定だった前自民党衆院議員の武藤貴也氏(38)が5日に滋賀県庁で記者会見し、立候補を断念すると発表した。武藤氏は「衆院選のための復党がかなわなかった」と理由を述べた。



豊田真由子議員が会見・この人はどうだろう？

男性秘書に対する暴言・暴行疑惑を週刊誌に報じられ、自民党を離党していた豊田真由子衆議院議員が記者会見を開き、秘書本人やその家族、そして国民・有権者に対し陳謝、何度も頭を下げた。「このハゲー！」「ちーがーうーだーろ。違うだろ！」元秘書を罵倒、暴行する音声が週刊新潮で6月に暴露されて以降、ワイドショーで“時の人”となっていた豊田真由子衆議院議員が18日、約3カ月ぶりに公の場に姿を現した。

